

## Colegio Médico Aconcagua valoró vuelta de mascarillas en unidades de urgencia

Como una buena y prudente medida fue catalogada por parte del Colegio Médico de Aconcagua, la alerta sanitaria del Ministerio de Salud que establece el uso de mascarillas en unidades de urgencia en los recintos de salud públicos y privados.

El presidente del gremio, el doctor **Luis Foncea**, indicó que «el Ministerio de Salud ha lanzado esta campaña de carácter preventivo,

*toda vez que las enfermedades respiratorias tanto de virus sincicial e incluso de covid, es un poco mayor en comparación al mismo mes del año pasado, y se presume que va a ocurrir, es que se va a adelantar el peak de contagios en este invierno».*

En este sentido, Foncea explicó que «lo que se plantea en esta alerta sanitaria es el uso de mascarillas en las unidades de urgencia en los recintos de

**• Desde el gremio indicaron que el peak de las enfermedades respiratorias puede adelantarse para esta temporada.-**

salud públicos y privados, tanto para aquellos que atienden como los que se van a atender.

«En el mundo ha habido una mayor situación de pacientes de urgencia hospitalizados y lo que se pretende es frenar un poco esto, de manera preventiva con el uso de las mascarillas», agre-

gó el presidente del Colegio Médico de Aconcagua.

Es así que desde el gremio de la salud, han valorado esta medida de carácter preventivo, «la medida es correcta, hasta no saber cómo se va a comportar el virus sincicial y los otros virus durante este otoño e invierno, es una me-



Doctor Luis Foncea, presidente del Colegio Médico de Aconcagua.

«dida que parece prudente», sostuvo.

Asimismo, el doctor Luis Foncea instó en la necesidad de completar los esquemas de vacunación contra el covid e influenza, campañas que están plenamente vigentes en la actualidad.

«Hacemos un llamado para que la gente mantenga la necesidad

o quiera ir a vacunarse, porque puede ser de riesgo para personas con enfermedad de base y que se contagien de alguna enfermedad respiratoria; la vacunación es importante, hay que tener ojo en aquellos que tengan síntomas de enfermedades respiratorias para que tomen las medidas respectivas», cerró.